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  El crimen de Lautaro Morello y la desaparición de Lucas Escalante remueve la
historia reciente de la Policía Bonaerense. Se dictó la excarcelación del exjefe de la
DDI Quilmes, Luis Zaracho, y el excomisario Argañaraz pidió prisión domiciliaria
por cuestiones de salud a lo que se opuso el fiscal Ichazo. Familiares de Lucas y
Lautaro anunciaron una movilización en reclamo de justica para este viernes a las
11.
  A 18 días de realizarse el allanamiento en la sede de la DDI Quilmes, el ex jefe de la DDI
Quilmes, Luis Zaracho, fue excarcelado. En tanto, Argañaraz pidió la prisión domiciliaria.
Y siguen detenidos los primos Centurión, a quienes se los ve en una filmación de una
cámara de seguridad de una estación de servicio de Florencio Varela cargando nafta
en un bidón blanco, el cual se que pudo haber sido empleado para incinerar el auto de
Lucas y el cadáver de Lautaro.
  Mientras que avanza la investigación por el crimen de Lautaro, y sigue sin encontrarse
el cuerpo de Lucas, familiares y amigos exigirán Justicia este viernes a las 11 en la
puerta del Juzgado de Garantías de Florencio Varela bajo la consigna “Basta de amigos
y encubridores de los acusados. Queremos justicia ya”.
  La desaparición de ambos jóvenes se produjo luego del triunfo del equipo de Lionel
Scaloni ante Holanda, Lucas Escalante (26) pasó a buscar a su amigo Lautaro Morello
(18) por su casa del barrio Villa Hudson de Florencio Varela, a bordo de un auto BMW color azul.
  Contaron que iban a bailar a un boliche de la zona para celebrar la clasificación a semifinales del Mundial, pero de un momento para otra dejaron de dar señales.
  La última conexión de los teléfonos de los dos jóvenes es de ese mismo viernes a las 22.30. Desde ese momento, ambos celulares permanecen apagados.

 El represor Juan Miguel Wolk fue condenado a prisión perpetua en el juicio conocido como "Hogar de Belén".  Actualmente, el
represor cumple prisión domiciliaria desde el 2016 en su casa de Mar del Plata. También es juzgado crímenes cometidos en tres centros
clandestinos conocidos: Pozo de Banfield, Pozo de Quilmes y El Infierno.
  La sentencia contra Wolk fue dictada este jueves por el Tribunal Oral Federal Nº1 de La Plata integrado por José Antonio Michilini, Nelson
Jarazo y Andrés Basso mientras el expolicía, en paralelo, sigue siendo juzgado en otro proceso, iniciado en 2020, por crímenes cometidos.
  La condena a prisión perpetua en su contra la escuchó desde su casa de Mar del Plata. A partir de los pedidos realizados por fiscales Juan
Martín Nogueira y Ana Oberlin los jueces dispusieron remitir la sentencia a las autoridades que correspondan en busca de que el Hogar
de Belén -al que todavía asisten niños y niñas- deje de funcionar en ese lugar para que el edificio pase a ser un espacio de memoria.
También dispusieron enviar la sentencia a los diarios Clarín, La Nación, Crónica y La Prensa para que rectifiquen información publicada al momento de ocurridos los hechos en 1977 ya
que "se plegaron un relato oficial y tergiversaron la realidad de lo sucedido" en sintonía con lo planeado por los represores, según señalaron los fiscales.



  La Municipalidad de Berazategui continúa reforzando las acciones
contra el dengue, fundamentalmente a través de la descacharri-
zación, la principal tarea preventiva. De esta manera, agentes
sanitarios continúan recorriendo los barrios para concientizar a
los vecinos sobre cómo evitar en sus hogares la reproducción del
mosquito transmisor de esta enfermedad: El Aedes Aegypti.
Además, estas tareas se complementan con la fumigación de los
espacios públicos para eliminar los mosquitos adultos. En esta
oportunidad, las acciones se realizaron en el barrio CGT.
  En estas jornadas organizadas por la Secretaría de Salud Pública e
Higiene se entregan, además, bolsas de residuos para proceder
con la descacharrización, eliminar los potenciales criaderos que,
posteriormente, son retirados por integrantes de la Coordinación
de Higiene Urbana Municipal."Desde muy temprano arrancó la
jornada de prevención de dengue en el barrio, gracias a la Secretaría
de Salud de la Municipalidad y -sobre todo- al intendente Juan
José Mussi, quien pone todo a disposición de la comunidad para
proteger a cada uno de los vecinos y vecinas", expresó Cristian
Aldeco, presidente de la Sociedad de Fomento Gente de Trabajo. Y
sumó: "Estamos muy contentos con estas acciones porque creemos
que prevenir es la forma de hacer llegar los cuidados ante esta
enfermedad. Por eso salimos casa por casa, puerta a puerta, para
cuidar a cada vecino y vecina"En tanto, Romina Fierro -directora de
la Primaria N° 53- destacó: "La escuela se sumó a la campaña contra
el dengue. Los y las estudiantes hicieron trabajos que se socializaron
en la institución para que todos tomen conciencia de la importancia
de la prevención. Aquí se ha hecho una gran campaña. El personal
municipal recorrió los barrios, fumigaron y visitaron los domicilios".

El sábado 10 de junio se realizará la 34º edición de la emblemática Prueba Atlética 10K Día del Vidriero, que
es organizada por la Municipalidad de Berazategui. Llevará el nombre de Saverio Terminiello, en homenaje
a su creador y principal impulsor, junto al intendente Juan José Mussi. Las inscripciones son gratuitas y se
extenderán del 29 de mayo al 7 de junio. Podrán efectuarse de manera online, a través de la web
berazategui.gob.ar.
  La Prueba Atlética 10K Día del Vidriero es un evento tradicional en Berazategui y uno de los más destacados.
Es gratuito y está abierto a la participación de toda la familia, con 10 categorías de hombres y de mujeres, y para personas con discapacidad.
  Organizada por la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes del Municipio- a cargo de María Laura Lacava-, es una carrera de renombre a nivel
nacional en la que participan atletas locales, de todo el país e internacionales.
  Al respecto, Lacava declaró: "Se abrirá la inscripción para esta competencia, desde el próximo 29 de mayo y hasta el 7 de junio, solamente en la web oficial de la Municipalidad de
Berazategui. Esta es la carrera más emblemática de la provincia de Buenos Aires, que comenzó hace 34 años con la gestión del Dr. Mussi; y es gratuita. El 10 de junio, los
berazateguenses se visten de corredores y será la mejor prueba atlética de la provincia".



  La concejal quilmeña Nair Abad falleció en horas de la
mañana del martes a raíz de las graves quemaduras
recibidas en el Hospital Isidoro Iriarte de Quilmes.
  El parte médico señala que la edil quilmeña falleció a las
7.45 horas, por un paro cardiorespiratorio, producto de
las graves quemaduras recibidas.
  Recordar que el pasado sábado, la edil y su pareja
sufrieron quemaduras graves en sus cuerpos tras un
presunta discusión que es investigada por la UFI 5 del
Poder Judicial de Quilmes.

Duelo en el HCD
  El Concejo Deli-
berante decretó 48
horas de duelo por
el fallecimiento de Nair Abad. Duelo que suspende toda actividad administrativa e
institucional en el ámbito del Legislativo quilmeño.
  El Decreto N° 3591 es firmado por el titular del cuerpo Fabio Báez, y los presidentes
de bloque Ariel Burtoli, (FdT); Ignacio Chiodo, (JxC) y Raquel Coldani (Compromiso
con Quilmes).

La despedida de Mayra: "En tu memoria seguiremos trabajando por Itatí"
  La intendenta Mayra Mendoza, despidió a través de sus redes sociales a la concejal
Nair Abad.
"No puedo creer esta despedida. Hasta siempre compañeraza", expresó la jefa
comunal en Instagram. Y conmovida, agregó Mayra: "En tu memoria seguiremos
trabajando por la dignidad de tu querida Villa Itatí. Agradezco los años de caminar
juntas. Nos dejas el desafío de, una vez más, transformar el dolor en lucha, en fuerza
para seguir con la tarea. Te voy a extrañar en cada paso. HLVS @nair_abad".

  La intendenta de Quilmes, Mayra Men-
doza, supervisó el operativo de recambio
y colocación de 80 nuevos contenedores
de carga lateral, adquiridos por el Muni-
cipio. Recambio que comenzó en la plaza
del Bicentenario, ubicada en Conesa, Mo-
reno, Colón y Lavalle, y seguirá por el resto
del casco céntrico quilmeño, Bernal y
Ezpeleta.
  "Esta mañana comenzamos con la reno-
vación de contenedores, instalaremos 80
nuevos en la zona comercial y gastro-
nómica de plaza Conesa y Quilmes Centro.
Hay más de 250 contenedores distribuidos
en distintos puntos del distrito y vamos a
seguir aumentando este servicio para
mantener limpios los espacios públicos de
la ciudad. Necesitamos de la colaboración
de los vecinos y vecinas para lograr el
Quilmes limpio que nos hemos propuesto.
Es entre todos", sostuvo Mayra.
  Por su parte, el secretario de Gestión Inte-
gral de Residuos Sólidos Urbanos
(GIRSU), Roberto Gaudio, detalló que “se
inició el proceso de recambio de contene-
dores de carga lateral en el centro de
Quilmes, Bernal y Ezpeleta, en lugares
estratégicos. La semana que viene vamos
a estar alcanzando también algunas
arterias principales del oeste del distrito.

Sigue en la página 11



El Municipio de Quilmes informó que continúan los trabajos de puesta en valor y  renovación integral de la
peatonal Rivadavia, en el centro de Quilmes. Se trata de una obra muy esperada por los comerciantes del paseo
comercial y de los miles de vecinos  que lo visitan a diario.
  La obra, que es llevada adelante por Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, a cargo de Ceci Soler, a
través de la Subsecretaría de Hábitat, contempla la renovación de la totalidad de la extensión peatonal que
abarca 7 cuadras con sus 8 cruces seguros, desde la avenida Hipólito Yrigoyen hasta la calle Sarmiento. Los
trabajos incluyen el recambio de todos los solados de la arteria comercial, como de los cruces vehiculares,
dotados de rampas peatonales. También se colocará nueva iluminación LED, nuevo equipamiento urbano,
marquesinas y señalética para mejorar la comunicación visual al circular por el centro de la ciudad.
  Teniendo en cuenta la concienciación acerca del cuidado ambiental, se realizará el mantenimiento del arbolado
urbano, entendiendo sus beneficios ampliamente demostrados: disminución de consumo energético en época
estival, retención de material particulado atmosférico, y disminución de la contaminación sonora, entre otros, a

la vez que se incorporará nueva vegetación.
  El proyecto que busca poner en valor el paseo
comercial histórico de la ciudad, que ofrece además
una amplia variedad de locales gastronómicos, de
entretenimiento y un circuito bancario, prevé un tiempo estimado de ejecución de 120 días diferenciado por etapas para
una organización responsable y segura.
  La primera etapa abarca las cuadras comprendidas entre Sarmiento y Mitre, y Mitre y Alvear, impidiendo el paso
vehicular por Mitre mientras duren los trabajos del mismo. La segunda etapa comprenderá el tramo entre Alvear y
Brown, y Brown y Lavalle pero dejando el cruce vehicular en Brown por su direccionalidad y cortando el paso por los
cruces de Alvear y Lavalle.
  A su vez, la tercera etapa incluirá el sector entre Lavalle y Moreno, y Moreno y San Martin, incluyendo el cruce
vehicular de Brown y Moreno. Por último, la cuarta y última etapa se realizará en las cuadras entre San Martín e Yrigoyen
y sus respectivos cruces.

Luego de una larga
enfermedad,que en-
frentó activamente
hasta el final, falleció
este martes el perio-
dista y comunicador
quilmeño, Rodolfo
Möguensen, un apa-
sionado de la política
y sus anécdotas y de-
talles curiosos.
Desde hacía años se
había volcado al pe-
riodismo, trabajan-
do y colaborando en
distintos medios, en-
tre los que se desta-

caba Perspectiva Sur.
A pesar de su estado de salud desde hacía tiempo, Mö-
guensen no escatimaba salidas, cafecitos y hasta algún
pucho para poder generar esas relaciones públicas que
tanto lo animaban y lo mantenían vivo, en cualquier bar
del dentro de Quilmes.
En los últimos días se fracturó la cadera, situación de la
que ya no pudo salir en su internación.
Quienes hacemos El Suburbano le enviamos nuestras
condolencias a sus familiares y amigos, especialmente a
su esposa Alicia. QEPD.



Con mesas en varios puntos del distrito, el pasado sá-
bado, militantes de la Agrupación Arturo Jauretche que
conduce nacionalmente el actual Ministro de Seguridad,
Aníbal Fernández, y en Quilmes, el abogado Matías Fes-
tucca salieron a concientizar sobre los riesgos que implica
la implementación de las políticas propuestas por los
libertarios a la sociedad argentina.
  "Intentamos explicar qué pasaría si se llevan adelante
cada una de las propuestas que plantean los libertarios”,
explicó Festucca y agrego que "nuestra tarea es que
cada vecino y vecina de Quilmes conozca que se esconde
detrás de esta supuesta 'libertad'".
  La folletería que entregaron a numerosos vecinos de
Quilmes apunta directamente contra Javier Milei y los
libertarios. El material aborda cada una de las medidas
propuestas por el candidato a presidente de los libertarios
y sus reales consecuencias. Desde la venta de órganos,
pasando por la eliminación de las jubilaciones y la
dolarización de la economía, hasta la quita indiscriminada
de subsidios a la luz, el gas y el transporte.
  Además, el también titular del Anses, adelantó que "la
campaña se va a repetir en todos los barrios de Quilmes.
"Es importante que más compañeros y compañeras se
sumen a dar el debate para evitar que se instale

Julio Nieto visitó el
pasado viernes por la
noche la zona de del
arroyo Las Piedras en
La Florida, donde jun-
to a los vecinos  pu-
dieron conocer la si-
tuación en la que se
encuentra el acuífero.
El precandidato seña-
ló que "los grados de
contaminación en La
Florida y el Oeste de
Quilmes, deben pa-
rar".
Nieto les mencionó a
los lugareños que se encuentran "diseñando y plani-
ficando un plan ambiental para hacerle frente a la
contaminación que afecta a nuestra ciudad, ya que de-
bemos parar con estas condiciones con las que conviven
nuestros vecinos, a la contaminación la vamos a sacar de
Quilmes con mucho trabajo y mano dura".
El funcionario nacional sigue enfocado en su proyecto
"por transformar a la ciudad", como suele señalar, y "sueño
con hacer notar los resultados de una buena gestión,
porque Quilmes puede lograr el progreso que cada
habitante merece, por esta razón espera presentarse en
las paso y lograr con el apoyo de los quilmeños, una
representación histórica de cara a las venideras elec-
ciones"·.

nuevamente el neoliberalismo en la Argentina", sentenció
Festucca.
  En este sentido, Festucca aseguró que "es el propio Aníbal
(Fernández) quien siempre nos convoca a salirnos de las
discusiones endogámicas y estériles entre dirigentes o fun-
cionarios y dar la discusión real con las y los vecinos".



En el Mes Aniversario de la creación de
El Suburbano, quiero enviarle mi saludo

a cada uno de sus integrantes que desde
hace más de 23 años desarrollan el

Periodismo con pasión, pluralidad y libertad.

  El Instituto República llevó a cabo su cena anual en San Isidro, evento al cual
asistieron directores de las 30 regionales ya funcionando a lo largo y ancho de
la provincia de Buenos Aires. Además, estuvieron presentes intendentes del
espacio PRO, precandidatos a intendentes, diputados provinciales, diputados
nacionales y funcionarios del gobierno de la ciudad. Los principales oradores
fueron Horacio Rodríguez Larreta y Diego Santilli, quienes destacaron la
importancia del Instituto República como herramienta para la formación de
dirigentes y cuadros técnicos, y para la elaboración de los mejores aportes a
los planes de gobierno a nivel nacional, provincial y municipal.
  Durante el evento, se rescató la labor de cada director de las regionales, quienes
trabajan para poner en funcionamiento todas las actividades y capacitaciones
en sus territorios, y generan los mejores aportes para los planes de gobierno. Se
reconoció la importancia de contar con cuadros técnicos formados y preparados
para generar una verdadera transformación en el país, la provincia y los
municipios, y se hizo hincapié en el valor del mérito y la meritocracia para
lograrlo.
  Estuvieron presentes también el director académico, José Luis Acevedo, la
directora operativa, el referente político del distrito de Quilmes, diputado
provincial Martiniano Molina, , junto ca los demás referentes políticos y directores
regionales. Contando también con la representación de la directora del Instituto
República de Quilmes Miryam Puchetta y el consejero escolar Guido Rondinoni.
  La cena de camaradería fortaleció los lazos entre los equipos de cara a lo que
se viene. El Instituto República continúa su trabajo en la formación de líderes y
cuadros técnicos para lograr una transformación real en el país.



 Se encuentra abierta la inscripción al Curso de Ingreso de la segunda mitad de 2023 de la Tecnicatura Universitaria en Programación, carrera dictada por la Facultad Regional
Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional con el objetivo de satisfacer la demanda de profesionales en desarrollo de sistemas informáticos.
  Para realizar la inscripción, presentarse de lunes a viernes de 10 a 20 h en la Sede Mitre de la Facultad –avenida Mitre 750, segundo piso, Avellaneda– con la siguiente
documentación: DNI, partida de nacimiento, título secundario o analítico y constancia de CUIL.
  El Curso de Ingreso comenzará el 30 de junio, tiene una duración de un mes y se dictará en forma virtual en turno mañana (8.30 a 12.30 h), tarde (14 a 18 h) y noche (18.30 a 22.30 h).
Se compone de tres materias (Programación Inicial, Lectura Comprensiva y Matemática Inicial) y su aprobación es requisito para comenzar a cursar la carrera.
  La Tecnicatura Universitaria en Programación está organizada en dos años de estudio y se articula con la Tecnicatura Universitaria en Sistemas Informáticos.
  Para mayor información, ingresar en http://www.sistemas-utnfra.com.ar/, comunicarse vía mail a info@sistemas-utnfra.com.ar o telefónicamente al 4222-6465.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

 El concejal por el Frente de Todos de Avellaneda
Armando Bertolotto destacó al ministro de
Economía, Sergio Massa, como precandidato de
cara a las elecciones presidenciales.
  "Es el más capacitado para posicionar a nuestro
país en el contexto mundial que hoy se nos
presenta como una gran oportunidad histórica",
recalcó el edil en declaraciones radiales.
  Asimismo, señaló que "son ocho años más de
experiencia acumulada desde aquel 2015 donde
obtuvo una destacada actuación con más del 20%
de los votos presidenciales con una fuerza política
de reciente formación".
  Al ser consultado sobre la inflación del 8,4% en
abril según el INDEC, Bertolotto reconoció que
“es un nivel de desde el cual es difícil persuadir”.
“Recordemos qué hace ocho meses cuando
(Massa) asumió la actual función estábamos a
punto de bajar la cortina. Se logró un crecimiento del PBI del 5,3%, el mayor de Latinoamérica”, finalizó.

Diario papel, web y redes al instante...
Lo que no ves en otro lado, lo lées acá...



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

  Víctor Fries era un hombre hasta que un terrible accidente lo
puso en un traje que mantiene tempera-turas a números que le
darían hipotermia a una persona normal, pues es la única manera
de que Víctor sobreviva.
  Asumiendo el nombre de "Mr. Freeze" y equipado con un rayo
congelante, Víctor es uno de los mas infames enemigos de Batman.
Mr. Freeze ha aparecido en varias series y películas de Batman,
pero sin dudas la más famosa es la versión del personaje que
apareció en Batman la serie animada (1992) en la que Mr. Freeze
fue interpretado como una figura trágica que comete crímenes
para tratar de salvar a su esposa Nora Fries de una enfermedad
incurable. Apareciendo por primera vez en el episodio "Corazón
de Hielo" la historia de Mr.Freeze continuo en la película animada
"Batman & Mr. Freeze: Subzero" en la que parecía que Freeze
por fin había tenido su final feliz, pues, aunque había termina-do
vagando por el Polo Norte, su esposa por fin había sido curada.
Pero la miniserie de Mr. Freeze recién había comenzado pues su
cuerpo comenzó a caerse a pedazos debido a su condición, lo
que forzó a separar su cabeza del resto de su cuerpo para
sobrevivir. Este acto lo puso en una terrible depresión que lo
llevo a regresar a Ciudad Gótica con el objetivo de hacer a la
gente tan miserable como el, destruyendo aquello que más quieren hasta que fue derrotado por Batman y Batgirl.
Freeze, regreso una vez mas en Batman Beyond (1999) la secuela a la previa serie animada de Batmanen la que un
supervíselo Bruce Wayne entrena a un protegido Terry Mc Ginnis para convertirse en el protector de Neo-Gótica.
En el episodio "Fusión" el villano "Plaga" le da a Freeze (cuya cabeza había estado preservada en el sótano) un nuevo
cuerpo usando clonación para revisar si el proceso podría funcionar para él. Pero algo sale mal y el nuevo cuerpo de
Freeze comenzó a contraer su antigua condición, lo que termino en una terrible batalla entre Freeze, Plaga y Terry.
Durante elchoque el edificio comenzó a derrumbarse y Terry trato de salvar a Freeze pero este rechazo su ayuda
declarando que Batman era el único que le había importado y murió.
Banagher.
@banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El joven dirigente quilmeño Gabriel Berrozpe no se queda quieto y
salió con una fuerte pegatina. Grandes carteles con la imagen de
Berrozpe invitan a sumarse a la agrupación vecinal "De Frente Por
Quilmes"
  En clave de generar participación, el concejal mandato cumplido,
recorre barrios con una carta a los ciudadanos para invitar al diálogo
y ponerse a disposición de escuchar a los vecinos.
  Luego de sufrir la violencia institucional y la agresión por defender
la soberanía en "Lago Escondido"  que lo  dejo por un tiempo en silla
de ruedas, Berrozpe se ha recuperado y lejos del miedo, parece
fortalecido por la experiencia militante.
  Desde el espacio vecinal, han dispuesto también medios digitales
para la participación  como la página www.gabrielberrozpe.com.ar y
las redes sociales personales y del espacio @defrenteporquilmes
Para estar cerca de quienes necesitan y deben ser escuchado

De ese modo, seguimos ampliando la zona de contenerización".
  En la ciudad hay más de 250 contenedores, de los cuales 130 están
ubicados en Quilmes Centro. La recolección se hace en dos horarios,
a las 10 y a las 21. Además, a las 8 y a las 16, se realiza la limpieza y el
alivio de la carga de los contenedores.



ESPECIALISTAS
EN ACCIDENTES DE

TRABAJO
- E S T U D I O

A S E S O R A R T -

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento
por parte de quienes buscan un negocio rentable para invertir,
ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes a-
puestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o
presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes Cel 11-7019-7026

estudioasesorart@gmail.com

Matías Saloña

Autocrédito, La empresa N° 1 en Planes de
Capitalización del país busca fortalecer la inserción
de la mujer en el mercado de la capitalización a través
de su propuesta de negocio.
  "Ser una mujer emprendedora en Autocrédito, en
un puesto de liderazgo, es tener la posibilidad de
transformar mi vida y la de mi equipo de trabajo,
desde un lugar visionario, disciplinado y
perseverante", expresó Cristina Saudemont, quien
tiene una importante trayectoria como Agente Oficial
de Autocrédito en Tandil con más de 9 años a cargo
de la comercialización de los planes en la zona.
  La Compañía quiere potenciar el rol de la mujer
dentro del emprendedurismo, como así también, resaltar la capacidad que tiene para los negocios y el
liderazgo. En la actualidad, Autocrédito, cuenta con más de 8 mujeres representando a la marca como
Agentes Oficiales y confía, en que esta propuesta, va a incentivar la inserción de más mujeres al rubro.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina. Cuenta con una cartera de
clientes que supera los 300 mil suscriptores y sus más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégicamente
en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el primer semestre:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada
en 12 meses con un break-even en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás
con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:   https://agenteoficial.autocredito.com

La emblemática laguna de Sarandí sufre el problema de la sequía y la bajante, lo que viene provocanco que
ciertas actividades acuáticas se vean seriamente afectadas.
  Osvaldo Horacio "Cacho" Sobrero le contó a El Suburbano que  a raíz de esta novedad climática, hace un
poco más de un año "'La Saladita'  se encuentra ante la problemática de realizar ciertas  actividades como kayak,
remo en canoa, stand up, paddle, etcétera,  que es la consecuencia del cambio de clima, que produjo una
sequía, y en menor medida, las obras producidas por el partido de Avellaneda". La bajante estaría por encima
de los dos metros.
  Hace un tiempo también habían aparecido peces muertos, y desde el municipio responsabilizaron por el
hecho a la fuerte sequía y la ola de calor que azota desde hace semanas al país.
  Cabe mencionar que esta laguna parte de una reserva ecológica 'La Saladita Sur', ubicada a unos 200 metros
de la cancha de Arsenal de Sarandí, el espejo de agua de agua está próximo a numerosas industrias y curtiembres.
  Mientras tanto en 'La Saladita', a falta de las actividades relacionadas al remo, por ejemplo, colocaron una tirolesa y brindaron un espacio para pasar las tardes para los colegios y
familias. Incluso algunos especulan poder en el mientras tanto llevar algunas de estos deportes a algún espejo de agua de la zona sur.
  Proponen reuniones con el Municipio de Avellaneda para poder encontrar una solución por medio de obras para que haya una suba en las aguas de la laguna, aunque sería de manera artificial.


